

Aktion "Milch für alle" – Bewerbung für Schulen gestartet

14.10.2024 | Erstellt von Frank Löper

Die Aktion „Milch für alle“ an Schulen in Sachsen-Anhalt findet bereits seit vielen Jahren statt. In Kooperation mit der Agrarmarketinggesellschaft Sachsen-Anhalt (AMG) und Radio Brocken sowie weiteren Partnern können sich Schulen aus dem gesamten Bundesland für die Aktion bewerben. Seit 2023 ist auch der Landessportbund Sachsen-Anhalt (LSB) Kooperationspartner. Ab sofort können sich Schulen aus Sachsen-Anhalt bei Radio Brocken bewerben. An neun Tagen im Herbst 2024 ist dann auf dem Pausenhof einer der ausgelosten Schulen eine „gesunde“ Party angesagt.



Milch für alle!

www.radio-brocken.de

Radio Brocken

(© AMG)

Das Schulhofspektakel, das mit viel Spaß für eine gesunde Brotbüchse wirbt, hat neben jeder Menge Musik und Unterhaltung auch eine Milch- und Brottheke sowie allerhand Bewegungsspiele zu bieten. Das Schulhofprojekt macht nicht nur Spaß, sondern hat auch ein Ziel: den Kindern gesunde Ernährung - möglichst unterhaltsam - näher zu bringen.

Seit 2023 ist der Landessportbund Sachsen-Anhalt (LSB) Kooperationspartner, denn eine

gesunde Pause auf dem Schulhof ist auch mit Bewegung verbunden. Kindern den Spaß und die Freude an Bewegung und sportlicher Betätigung zu vermitteln, ist ein wichtiges Ziel des LSB. Dafür begleiten erfolgreiche Sportlerinnen und Sportler des Landes die Aktionen „Milch für alle“ als Botschafter*innen des Sports.

Silke Renk-Lange, LSB-Präsidentin und Olympiasiegerin 1992 im Speerwerfen ist überzeugt: „Gesunde Ernährung und ausreichend Bewegung sind gerade in der heutigen Zeit der wichtigste Baustein um gesund und leistungsfähig zu bleiben. Sport im Verein bringt Spaß, ist gut für Wohlbefinden und Fitness und bringt Menschen zusammen. Kinder lernen, sich in eine Mannschaft zu integrieren, Aufgaben zu erledigen und Verantwortung zu übernehmen und erfahren etwas über die eigene Kraft und Wirksamkeit.“

Ob bei sportlichen Pausentänzen oder beim Schüler-Lehrerwettbewerb mit Hüpfseilen, alle Beteiligten haben an der Aktion Riesenspaß und für die Kinder ist es eine super Abwechslung zum normalen Schulalltag. Die Botschaft einer gesunden Schulpause kommt, mit viel Spaß und Freude vermittelt, an.

Hier können sich Schulen aus Sachsen-Anhalt für einen Aktionstag bewerben:

<https://www.radiobrocken.de/aktionen/Milch-f%C3%BCr-alle-id750813.html>